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Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis am Dienstag, den 

22.06.2017 im Gasthof Ulsniskirchenholz 

 

Beginn: 20:05 Uhr 

Ende:  21:30 Uhr 

 

Anwesenheitsliste: 
 

Stimmberechtigt: 

- Martin Delz 

- Jan Leu 

- Jürgen Schmidt 

- Evelyn Barck 

- Wolfgang Bamler 

- Ursula Hagge 

 

Es fehlten entschuldigt:   

Heidrun Karaca, Torben Mohrfeldt, Carsten Schmidt  

 

 

Tagesordnung:  

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls vom 28.02.2017 

3. Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin und Berichte der Ausschussvorsitzenden 

4. Einwohnerfragestunde 

5. Beratung und Beschlussfassung über die 3. Änderung und Erweiterung des Bebau-

ungsplanes Nr. 1 der Gemeinde Ulsnis für das Gebiet „Ulsnisland“ 

- Entwurfsbilligung 

- Behördenbeteiligung und öffentliche Auslegung 

6. Beratung und Beschlussfassung über den Abschluss eines öffentlich-rechtlichen Ver-

trages zur Errichtung eines Breitbandzweckverbandes im  Amt Süderbrarup 

7. Stellungnahme zur Teilfortschreibung des Landesentwicklungsplanes (Sachthema 

Windenergie) 

8. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Ausgaben der Haushaltsjahre 2016 

sowie 2017 (bis 31.05.2017) 

9. Beratung und Beschlussfassung über die Jahresrechnung 2016 

10. Genehmigung über die Vergabe des Auftrages für die Erschließung von drei Grund-

stücken an der K 119 

11. Sonstige Vorlagen 

Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach Maßgabe der Beschlussfassung durch 

die Gemeindevertretung voraussichtlich nicht öffentlich beraten. 

12. Grundstücksangelegenheiten 
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TOP 1 

Um 20:05 Uhr eröffnet der stellv. Bürgermeister Jürgen Schmidt die Sitzung und begrüßt die 

anwesenden Gemeindevertreter sowie einige Gäste. Er stellt die Rechtzeitigkeit der Einla-

dung und die Beschlussfähigkeit fest.  

 

TOP 2 

Das Protokoll der Gemeindevertretersitzung vom 28.02.2017 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 

In seinem Verwaltungsbericht geht der stellv. Bürgermeister u.a. kurz auf folgende Themen 

ein: 

 09.03. Kita-Zweckverbandssitzung (Abschluss Auflösungsvertrag mit der Gemeinde 

Goltoft) 

 20.03. Informationsveranstaltung im Amtshaus in Sachen Breitbandzweckverband 

 März: Vergabe Erschließungsauftrag für drei Baugrundstücke, Einweisung in Baustel-

le 

 27.03. Tagung Breitbandzweckverband Südangeln 

 28.03. Vereinbarung Grunddienstbarkeit zu Gunsten der Gemeinde für drei Bau-

grundstücke 

 30.03. Grenztermin Hagab wegen Grundstückstausch 

 03.04. Amtsausschusssitzung in Süderbrarup (Teilnahme durch W. Bamler) 

o Wesentliche Themen dort waren: 

 Weiternutzung und Unterhaltung der bisherigen Grundschulen und Turnhallen 

 Energetische Sanierung Gemeinschaftsschule 

 07.04. Einwohnerversammlung 

 19.04. Sitzung des Planungszweckverbandes 

 27.05. Arbeitskreis „Fisch“ (Teilnahme durch H.-W. Jürgensen) 

 12.06. Abschluss der Erschließungsmaßnahmen der drei Baugrundstücke 

 19.06. Kreisbereisung der Bauleitplanung im Amtshaus 

 22.06. Kita-Zweckverband (Jahresrechnung 2016 mit Überschuss) 

 

Martin Delz ergänzt folgende Termine, die er als stellv. Bürgermeister wahrgenommen hat: 

 

 23.04. Teilnahme an Versammlung der Wassergemeinschaft Gunneby 

 29.04. WSV Stauertwedt, Thema Wasserversorgung 

 30.04. Maibaum aufstellen der Feuerwehr Kius-Ulsnis 

 07.05. Landtagswahlen (Wahlhelfer waren Gemeindevertreter und zwei Bürger) 

 15.05. Info-Veranstaltung in Steinfeld wegen Breitband (LAN-consult) 

 08.06. Arbeitssitzung der Gemeindevertretung 

 Teilnahme 80.er Geburtstag vom ehemaligen Gemeindevertreter W. Schattke 

 

Bau- und Wegeausschuss: 

Wolfgang Bamler  berichtet u.a. über folgende Themen: 

 Der Schwarzdeckenunterhaltungsverband ist noch nicht aktiv geworden 

 Mäharbeiten wurden erledigt. 
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Frau Barck berichtet, dass am 01. Juli ein Aktivtag mit Kindergilde in der Gemeinde Steinfeld 

stattfindet. 

 

Martin Delz dankt den Gemeindearbeitern C.-D. Tönnsen und G. Barck für die außeror-

dentlich selbständige und problemlose Zusammenarbeit. 

 

Kulturausschuss 

Frau Hagge berichtet von einem noch anzuschaffenden Spielgerät für Gunneby. Ein Be-

schluss hierzu soll noch gefasst werden. Eine Anschaffung bis 5.000 € wäre im Rahmen. 

Auf Nachfrage nach dem Entwicklungsstand der Sanitäranlagen in Gunneby erläutert Jürgen 

Schmidt, dass vorgesehene Sanitär-Container vom Land nun nicht mehr verschenkt sondern 

versteigert werden. Dieses Jahr ist voraussichtlich nicht mehr mit einem Ersatz zu rechnen. 

 

 

TOP 4  

Fragen und Anmerkungen in der Einwohnerfragestunde: 

 H.W. Jürgensen berichtet ausführlich von der Tagung der lokalen Arbeitsgruppe Fisch. 

 Weiterhin berichtet er von einem Informationsaustausch der Gemeindearchivare. 

 

TOP 5 

Der Beschlussvorlage zur 3. Änderung des B-Planes Nr. 1 für den Ortsteil Ulsnisland wird 

einstimmig zugestimmt. 

Hiernach wird der Entwurf gebilligt, sollen die entsprechenden Behörden beteiligt und der 

Entwurf öffentlich ausgelegt werden. 

 

TOP 6 

Der Beschlussvorlage zur möglichen Errichtung eines Breitbandzweckverbandes im Amt 

Süderbrarup wird unter der Maßgabe einstimmig zugestimmt, dass hinsichtlich der Finanzie-

rungsanteile entweder für den Ortsteil Hestoft die Einwohnerzahl und Fläche herausgerech-

net werden oder aber die durch den Breitbandzweckverband Südangeln entstehenden Kos-

ten für den Ortsteil Hestoft insgesamt vom neu zu gründenden Breitbandzweckverband im 

Amt Süderbrarup mit übernommen werden und wie alle anderen Aufwendungen nach vorlie-

gendem Schlüssel verteilt werden. 

Diese Abweichung ist nach Auffassung der Gemeindevertretung erforderlich, da die Ge-

meinde Ulsnis für den Ortsteil Hestoft bereits durch vertragliche Verpflichtung mit dem Breit-

bandzweckverband Südangeln kooperiert, dieser Ortsteil von dort aus erschlossen wird und 

insoweit eine Doppelfinanzierung vorläge. 

 

TOP 7 

Die Teilfortschreibung des Landesentwicklungsplanes wird nach einstimmigem Beschluss 

zur Kenntnis genommen. Hinsichtlich der Entwicklungsflächen für Windenergie ist die Ge-

meinde Ulsnis aufgrund der Schleinähe nicht betroffen. 

 



 

Niederschrift 22.06.2017 4 / 4 

TOP 8  

Jürgen Schmidt erläutert wesentliche über- und außerplanmäßige Abweichungen der Haus-

haltsjahre 2016 und 2017 (bis 31.05.). Die über- und außerplanmäßigen Ausgaben werden 

nach einstimmigem Beschluss genehmigt. 

 

TOP 9 

Evelyn Barck berichtet, dass am 19.06. die Jahresrechnung im Amtshaus stichprobenartig 

geprüft wurde und Auffälligkeiten nicht festgestellt wurden. 

Nach einstimmigem Beschluss wird der Beschlussvorlage zugestimmt. 

Hiernach beträgt der Saldo der Ergebnisrechnung 52.551,26 € und wird der Ergebnisrückla-

ge zugeführt. Der Saldo der Finanzrechnung beträgt 266.168,20 €, der Endbestand der liqui-

den Mittel zum 31.12.2016 beträgt 742.471,92 €. 

 

TOP 10 

Die Auftragsvergabe zur Erschließung der drei Baugrundstücke an der K 119 wurde im Vor-

wege telefonisch abgestimmt. Die vorgenommene Auftragsvergabe wird genehmigt.  

Abstimmungsergebnis: 5 : 0 : 0    

(Gemeindevertreter Jan Leu nimmt an der Abstimmung als Mitbieter nicht teil.) 

 

Der Auftrag geht (ging) an die Fa. Greve, die Arbeiten sind bereits abgeschlossen. 

 

TOP 11 

Jürgen Schmidt berichtet, dass mit Frau Lindemann ein Pachtvertrag für eine Fläche in Uls-

nisland hinsichtlich des geplanten Wanderweges abgeschlossen wurde und ab 1.1.2018 

wirksam wird. 

 

 

 

 

Ulsnis, den 05.07.2017      Ulsnis, den 05.07.2017 

 

 

___________________________    __________________________ 

(Stellv. Bürgermeister )     (Protokollführer) 

gez. Jürgen Schmidt gez. Jens Thomsen 


